



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>122 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>n690</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - carré d'or : dans un très joli palais classé 'palace adly' conçu par georges dikansky, un vaste et magnifique appartement de type 4 pièces traversant. Composé d'une entrée, beau séjour, salle à manger communicante avec la cuisine américaine aménagée et équipée haut de gamme, 3 chambres chacune avec sa propre salle de bains/salle d'eau ainsi que wc, nombreux rangements, dressings et Dégagements. Très jolis volumes, belle hauteur sous plafond et moulures. Beaucoup de cachet. Le bien est en parfait état et offre de beaux volumes. Une grande cave complète ce bien. Professions libérales ...

*Nice - carré d'or: in a very pretty listed palace 'palace adly' designed by georges dikansky, a large and magnificent four-room apartment crossing. Composed of an entrance, beautiful living room, dining room communicating with the high-end fitted and equipped american kitchen, 3 bedrooms each with its own bathroom/shower room as well as wc, numerous storage spaces, dressing rooms and hallways. Very pretty volumes, high ceilings and moldings. Lots of character. The property is in perfect condition and offers beautiful volumes. A large cellar completes this property. Authorized liberal ...*

## **ERA GAMBETTA**

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

